



AVANCE PARCIAL CONTRA EL CAMBIO CLIMATICO



Los jefes de Estado y de gobierno de los ocho países más industrializados (G-8), que se reúnen en Heiligendamm, Alemania, reconocieron la necesidad de reducir de manera sustancial los gases que provocan el efecto invernadero. Sin embargo, no se comprometieron a establecer objetivos en cifras, debido a que Estados Unidos bloqueó la propuesta. Los manifestantes continuaron todo tipo de acciones para bloquear el encuentro internacional ■ Ap

MATTEO DEAN Y AGENCIAS ■ 26 y 27

■ Confirma invalidez de artículos en favor de televisoras

Espera la Corte más casos *difíciles* como la *ley Televisa*

- No hacemos política, pero incidimos en ella: Ortiz Mayagoitia
- “Total transparencia” en la discusión sobre radio y tv, afirma
- Toca ahora al Congreso rectificar, dicen Sauri, Corral y Bartlett

ANDREA BECERRIL Y JESUS ARANDA ■ 3 a 7

Repuntó ayer la ola criminal en cinco entidades; 19 ejecutados

■ En Guerrero, nueve personas asesinadas y tres *levantadas*; hubo ataques con granadas

■ Matan a seis en Chihuahua; las autoridades temen que *Los Zetas* operen en el estado

DE LOS CORRESPONSALES ■ 14

ACERCAMIENTOS



En el contexto de la cumbre del Grupo de los 8 –a la que acuden también cinco países de economías emergentes– que se realiza en Alemania, el presidente Felipe Calderón se reunió ayer con su similar de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva. El mexicano dialogó además con los gobernantes de India y China, así como con el secretario general de la ONU ■ Reuters

CLAUDIA HERRERA BELTRAN, ENVIADA ■ 8

Desafíos para la cumbre del G-8

■ LUIZ INÁCIO LULA DA SILVA

La celebración de otra Cumbre Ampliada del G-8 este mes en Heiligendamm, Alemania, ofrece una nueva oportunidad a los líderes de Brasil, China, India, México y Sudáfrica de profundizar el diálogo, iniciado en Evián en 2003, con las principales economías industrializadas sobre temas prioritarios de la agenda internacional.

Año tras año, estas reuniones van fortaleciéndose y adquiriendo mayor reconocimiento al introducir nuevos enfoques en los debates del G-8. Estoy convencido de que el cambio climático, el desarrollo sustentable, las fuentes de energía nuevas y renovables y el financiamiento para el desarrollo son temas